

COMUNICACION AL ALUMNADO

Ante la elección que se efectúa mañana Martes 29, para designar un Cuerpo Constituyente de FEUC estrictamente proporcional, es un deber para mí dar a conocer una situación especial, provocada por la "Juventud Demócrata Cristiana e Independientes de Izquierda".

El día Miércoles 23 se presentaron a FEUC Gabriel Rodríguez, Sergio López y Mario Soko, representantes de la J.D.C., quienes solicitaron que las Escuelas del Sur participaran en la elección de este Cuerpo Constituyente.

Al respecto cabe hacer notar que dichas Escuelas, no obstante haber participado en las elecciones organizadas por Rectoría para elegir representantes ante el Consejo Superior, no pertenecen a la Federación. Es así como las Escuelas del Sur jamás han participado en elecciones de FEUC, incluso en las de Octubre del año pasado, en las que el estudiantado nos eligió.

Al día siguiente, el Comité Ejecutivo, respondiendo a esta solicitud de la J.D.C., expresó su decisión de no innovar en la materia, ya que no parecía adecuado introducir una modificación de gran magnitud en las bases de la Federación a escasos días de una elección.

Una razón más poderosa aún la constituye el hecho de que es impropio que el Comité Ejecutivo altere las bases mismas de la FEUC, en circunstancias en que está por elegirse un organismo que tendrá por misión precisamente reestructurar la Federación.

El día de cierre de la inscripción, llegó a inscribirse una lista de la "J.D.C. e Independientes de Izquierda", que, entre otros, incluía algunos candidatos de las Escuelas del Sur, que no pertenecen a la Federación.

Frente a este hecho, el Vicepresidente de FEUC Hernán Larraín, manifestó que aceptaba la inscripción de la lista pero sin incluir en ella a personas que no pertenecen a FEUC.

Ante esto, la J.D.C. amenazó con retirar toda la lista, cosa que efectivamente ocurrió al negarse Hernán Larraín a ceder ante este tipo de presiones.

Los hechos por sí solos muestran el intento desembozado de utilizar electoralmente a un grupo de alumnos de las Escuelas del Sur. Y esto se confirma si pensamos que quienes tuvieron durante diez años el control absoluto de la FEUC, jamás pretendieron integrar dichas Escuelas, y que hoy, necesitados de votos, rasgan vestiduras por el hecho de que no se las integre en el plazo de una semana, y en las circunstancias especiales antes señaladas: una elección y una reestructuración próximas.

Contrario a la utilización política y electoral de dichas Escuelas, el Comité Ejecutivo, después de haber conversado con algunos representantes oficiales de estas Escuelas, ha manifestado su deseo de que los alumnos del Sur realicen una Convención especial.

Dicha Convención tendría por objeto estudiar la situación existente, para exponerla al Cuerpo Constituyente que reformará la FEUC, considerando la posibilidad de que las Escuelas del Sur se integren en una Federación propia, dadas las dificultades de comunicación con la FEUC, en Santiago, y examinando asimismo la factibilidad de integrarse en una Federación única, en forma que sea conveniente para todos.

Me parece que es ésta la forma más seria de encarar el problema, y la que más se ajusta al estilo de seriedad, respeto y firmeza en los principios, que hemos traído a la FEUC, y que felizmente comienza a imponerse en todo el alumnado.

El retiro de la lista de la J.D.C. vuelve a poner de manifiesto que los derrotados en las elecciones de Octubre y en el reciente plebiscito, no están dispuestos a reconocer las normas democráticas que nos rigen, buscando en cambio crear situaciones conflictivas a través de maniobras que el alumnado ha demostrado no aceptar.

Llamo al estudiantado a no dejarse sorprender por esta última maniobra, y a prestar un apoyo al acto eleccionario de mañana.

ERNESTO ILLANES L.

PRESIDENTE DE FEUC